



太田町長に優勝報告する青年部のみなさん



モモのかき氷"を楽しむ親子



小川振興局長から感謝状を受ける太田町長







国見町商工会青年部が4連覇! 商工会親善球技大会県北地区大会

商工会親善球技大会県北地区大会で優勝した国見町商工 会青年部が7月21日、国見町役場を訪れ、太田久雄国見 町長に優勝報告しました。

大会は7月13日に月舘運動場で開催され、9チームが ソフトボール競技で熱い戦いを繰り広げました。国見町商 工会青年部は持前の団結力で見事4連覇を達成しました。

くにみのモモでオリジナルかき氷作り 仙台圏家族向け国見町モニターツアー

国見町の魅力を知ってもらおうと、仙台圏のファミリー層 を対象とした国見町モニターツアーが 7月23日、町内で開催 され、9組の家族、計30人が参加しました。

参加者は渋谷フルーツガーデンでのモモ狩りを体験した後、 収穫したモモを煮詰めてシロップを作り、お手製 "モモのかき 氷"を堪能。親子で国見の旬を満喫するツアーとなりました。

個人県民税収納が優良として 町へ知事感謝状

平成29年(平成28年度実績分)個人県民税収納率優 良市町村への知事感謝状贈呈式が7月26日、国見町役場 で行われ、小川武福島県県北地方振興局長から太田久雄国 見町長へ感謝状が手渡されました。

平成28年度の収納率は98.52%で、町に感謝状が贈ら れるのは今回で11年連続となります。

国見町青少年育成町民会議 奨励金交付

国見町青少年育成町民会議(太田久雄会長)は7月12日と 7月21日、県大会や全国大会に出場する児童生徒のみなさん に奨励金を交付しました。

【第60回福島県中学校体育大会出場】男子バレーボール部代表・ 工藤彰吾(中3)他、ソフトテニス女子団体代表・岩城綾音(中 3) 他、女子個人・岩城綾音(中3)、菊地順子(中3)、菊地里 奈(中2)、菊地莉世(中2)

【第70回福島県総合体育大会スポーツ少年団の部】ソフトテ 二ス男子個人・栗原成希 (小6)、佐久間柊友 (小6)、鈴木拓 磨(小6)、菊地璃叶(小6)、佐藤遥哉(小6)、齋藤蓮斗(小5)、 岩城龍音(小5)、剣道団体・国見町剣道スポーツ少年団

【第52回全国道場少年剣道大会出場】佑武館、国見町剣道スポー ツ少年団

【平成29年度全国高等学校総合体育大会出場】卓球男子個人・ 小池龍成(高2)



くにみももたんも呼びかけに協力しました



大勢の人が集まった佐藤良子さんの講演会



親子でクラシックの美しい音色を楽しみました



啓発活動に参加する生徒会役員のみなさん



みんなで大切に育てました

税金は期限内に納めましょう 道の駅で納税の大切さをPR

納税に対する理解を深めてもらおうと町は6月29日、道の 駅国見あつかしの郷で納税啓発活動を行いました。

啓発活動には太田久雄国見町長や町税務課職員のほか、「く にみももたん」も参加し、道の駅の利用者にポケットティッ シュを配りながら税金の期限内納付を呼びかけ、納税の大切 さを PR しました。

健康について考えよう 介護予防フェスタ"くにみ元気まつり"

平成29年度介護予防フェスタ「くにみ元気まつり」が7月 1日、観月台文化センターで開催されました。

健康講演会では、川柳三日坊主吟社主宰の佐藤良子さんが 「転んでも平気八起のすべがある」と題して講演し、軽快なトー クで会場を盛り上げました。また、健康測定や医療相談コーナー なども設けられ、参加者は健康について理解を深めました。

親子で楽しむクラシックコンサート くにみキッズフェスティバル

くにみキッズフェスティバル「音楽のおくりもの」が7月 2日、観月台文化センターで開かれ、多くの親子連れがアンサ ンブル・ディヴェルターズによるクラシックコンサートを楽 しみました。

来場者からは「小さい子どもと一緒に聴けるクラシックは 珍しく、楽しめました」との声が多く聞かれ、大好評でした。

犯罪や非行のない社会を 「社会を明るくする運動」街頭啓発

犯罪のない社会を目指す「社会を明るくする運動」の街頭 啓発が7月11日と14日、町内各地で行われ、佐藤弘利副町 長や保護司、更生保護女性会員ら町推進委員が参加しました。

県北中学校で行われた啓発活動には生徒会役員のみなさん も参加し、登校する生徒にパンフレットなどを配りながら、地 域と学校が一体となって犯罪や非行の防止を呼びかけました。

思いやりの心とともに " 人権の花 " を町に贈呈

国見小学校の園芸委員の児童 16人が7月13日、国見町役 場を訪れ、人権の花運動で育てた花を町に贈呈しました。

贈呈式では、児童を代表して吉田英生さん(6年)が「毎日 水やりをして大切に育てました」とあいさつし、藤原華凛さ ん(6年)から太田久雄国見町長に花が手渡されました。贈ら れた花は国見町役場に飾られ、来庁者の心を癒しています。

15 14